

四つ葉のクローバー

校訓・・・ 親切 礼儀 責任 協調

一昨日、岡山市内で初雪が観測されました。厳しい冬の到来です。
2学期には、四つ葉祭や岡山空襲戦跡巡り(1年)、職場体験学習(2年)、合唱コンクール(3年)など、大きな行事が続きました。これらの行事では、仲間と協力しながら一生懸命に取り組む姿をたくさん見ることができました。「行事に燃えること」「クラスで団結すること」が石井中学校の自慢の一つです。毎日の学習や行事を通して学んだことを生かし、「一人一人が輝き、夢に向かってたくましく未来を切り拓く生徒」に育ってくださることを願っています。



あと4日で2学期も終わり、12日間の冬休みがやってきます。規則正しい生活をして、計画的に学習に取り組み、充実した冬休みにしましょう。

保護者の皆様、今年も大変お世話になり、ありがとうございました。
来年も引き続き、本校の教育活動へのご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

◆3年生合唱コンクール「目指せ！天歌統一～宇宙まで響かせる感動の歌声～」

12月6日(金)に3年生にとって、最後の学年行事となる合唱コンクールを開催しました。「目指せ！天歌統一～宇宙まで響かせる感動の歌声～」というスローガンのとおり、聴いている人に感動を与えるすばらしい歌声でした。仲間と気持ちを一つにして、声を合わせて歌っている姿に心を打たれました。これまで3年生の皆さんは、行事に燃える姿やクラスで団結する姿をたくさん見せてくれました。その姿は後輩の皆さんに受け継がれていくことと思います。素晴らしい伝統を築いてくれた3年生の皆さんに心から感謝します。



卒業まで3か月を切りました。一日一日素敵な思い出を積み重ね、互いに支え合いながら、それぞれの夢を実現しましょう。



◆校外学習のまとめ(学年発表会)

11月の職場体験学習(2年生)や岡山空襲戦跡巡り(1年生)で学んだことを総合的な学習の時間にグループごとにまとめました。クラスの代表として選ばれたそれぞれ4グループが学年発表会で発表しました。

◎職場体験学習(2年生)

12月11日(水)に学年発表会を開催しました。学校園、飲食店、福祉施設、小売店などの職場について、一日の流れや自分が感じたことなどについて発表しました。働くことの楽しさや大変さなど、多くのことを感



じ、学んだことが伝わる素晴らしい発表でした。自分の将来を考える良い機会になったと思います。これからの学習や生活、進路選択に生かしてくれることを願っています。



◎岡山空襲戦跡巡り(1年生)

12月13日(金)に学年発表会を開催しました。身近にある戦跡に触れることを通して、戦争の怖さや悲惨さを改めて感じたこと、平和の大切さを後世に伝えなければならぬという使命感、2年生の広島研修に生かした



いという気持ちなど、色々な思いが伝わってきました。この行事を通して感じたことや学んだことを2年生の広島研修、3年生の長崎修学旅行につなぎ、平和への思いを一層強くし、平和な社会の担い手に育ってくれることを願っています。



お知らせ「制服の改定について」

先日選考会を開催し、制服の改定に伴う制服取扱業者が決まりました。今後のスケジュールと合わせて、本校のホームページに掲載していますのでご覧ください。

なお、制服の改定については、今後も本校のホームページで随時お知らせしますのでご覧ください。